

WANDHALTERUNG FÜR DIE MOBILE LADESTATION



>> DIE WANDHALTERUNG FÜR DIE MOBILE LADESTATION VON LAPP bietet die Möglichkeit, die Mobile Ladestation in der Garage, im Carport, in der Tiefgarage oder am Außenstellplatz an der Wand einfach zu montieren. Durch die optional abschließbare Wandhalterung ist die mobile Ladestation stets sicher aufgeräumt und komfortabel an der Wand befestigt und kann bei Bedarf mit einem einfachen Handgriff wieder abgenommen werden. Die Mobile Ladestation mit der Controlbox (IC-CPD) wird direkt am Stromnetz angeschlossen und die integrierte Steuer- und Schutzvorrichtung übernimmt die Ladesteuerung über das Fahrzeugkabel zum Fahrzeug. Durch die Kombination von Wandhalterung und mobiler Ladestation erhält man somit eine einfache Wallbox: die Wallbox Light. Unterwegs bietet die mobile Ladestation die Sicherheit, z.B. an einer einfachen Haushaltssteckdose laden zu können.

VORTEILE AUF EINEN BLICK

- Schnelle und einfache Montage
- Benutzerfreundlich durch intuitives Einsetzen der Mobilen Ladestation in die Wandhalterung
- Sichere Befestigung der Mobilen Ladestation
- Der Ladevorgang durch die Mobile Ladestation läuft automatisch ab und wird beendet, sobald die Batterie vollständig geladen ist.
- Optional abschließbar – diebstahlsicher
- Durch einfachen Handgriff abnehmbar

LIEFERUMFANG

- Wandhalterung für das Mode 2-Ladekabel
- Dübel und Schrauben zur Wandmontage
- Montage- und Bedienungsanleitung

TECHNISCHE INFORMATION

- Art.-Nr.: 5555000146
Wentronic Art.-Nr.: 64710
- Hochwertige Pulverbeschichtung
- Abmessungen: 490 x 105 x 95 mm
- Farbausführung weiß/orange



Lapp Mobility GmbH
Zentrale Stuttgart
Oskar-Lapp-Str. 2 · D-70565 Stuttgart
Tel.: +49 711 7838 - 04
Fax: +49 711 7838 - 3520
www.lappmobility.com

WALL MOUNT FOR MOBILE CHARGING STATION



>> THE WALL MOUNT FOR THE LAPP MOBILE CHARGING STATION enables the Mode 2 charging cable to be easily mounted on the wall in a garage, car port, underground car park or outdoor parking space. The optional lockable wall mount means that the charging station is always safely stowed away and conveniently attached to the wall, where it can be removed very easily when required. The Mode 2 charging cable with control box (IC-CPD) is connected directly to the mains power and the integrated control and protection unit controls the charging process via the cable to the vehicle. The wall mount and charging station combination gives you a simple wall box: the wall box light. On the road, the mobile charging station gives you the reassurance that you can always charge from a standard domestic outlet.

ADVANTAGES AT A GLANCE

- Fast and easy assembly
- User-friendly thanks to intuitive insertion of the Mode 2 charging cable into the wall mount
- Secure attachment of the Mode 2 charging cable
- The Mode 2 charging cable means the charging process is automatic and ends as soon as the battery is fully charged.
- Lockable option - protects against theft
- Easy to remove

INCLUDED IN DELIVERY

- Wall mount for Mode 2 charging cable
- Dowels and screws for wall mounting
- Assembly and operating instructions

TECHNICAL INFORMATION

- Item no.: 5555000146
Wentronic Item no.: 64710
- High quality powder coating
- Dimensions: 490 x 105 x 95 mm
- Colour design white/orange



Lapp Mobility GmbH
Stuttgart Headquarters
Oskar-Lapp-Str. 2 · D-70565 Stuttgart
Phone: +49 711 7838 - 04
Fax: +49 711 7838 - 3520
www.lappmobility.com